



LE GARAGISTE N'A PAS TROUVE LA PANNE

Par **colaure**, le **07/07/2015** à **20:36**

Bonsoir, je vais tenté de faire court sur la mésaventure qui m'est arrivée : il y a 10 jours mon véhicule CLIO 3 tombe en panne à 130 kms de chez moi avec comme message "panne d'injection" dépannage et arrivée dans un garage avec qui je prends contact des le lendemain matin - chaque demi journée j'appelle et on me répond qu'on ne sait pas c'est difficile on ne trouve pas la panne. Au bout de 8 jours, j'en demande un peu plus toujours rien mais je demande au moins un chiffrage et dans le quart d'heure qui suit on m'annonce 711 euros avec une panne d'injecteur et autres mais çà n'est pas sûr que cela soit çà. Je contacte mon garagiste et lui montre la pre-estimation que je me suis faite adressé par e-mail : il hallucine je décide donc de rapatrier mon véhicule : le garagiste en question me demande des frais de gardiennage (200 euros) ainsi que le prix du remorquage chez ma belle-mère qui habite à 200 mètres (90 euros) et le montant du diagnostic qui donne "panne d'injection" (63,24 euros). J'ai payé mais je pense m'être fait abusée- Qu'en pensez-vous SVP car maintenant je dois faire rapatrier mon véhicule chez mon garagiste (400 euros pour 130 kms) Je suis catastrophée - merci